

La Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso procesionan juntos en una tarde para el recuerdo

10/09/2025



La Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso pudieron procesionar juntos. Hecho que en un principio parecía impensable debido a las previsiones meteorológicas para la tarde de ayer. Gracias a que no llovió y a que la población acudió a la llamada para ser costalero, los Santos Patronos pudieron procesionar en estas Fiestas Mayores.

A pesar de las previsiones de lluvia, la Cofradía de los Santos Patronos decidió convocar a las 18:30 horas en el salón parroquial a los costaleros para saber si sería factible sacar a ambos patronos. Tras la respuesta

positiva, solo quedaba implorar al cielo para que diese tregua durante unas horas más.

La "Salve Grande" de Hilarión Eslava así como el villancico "Pueblo Venturoso" de Francisco Laliga y Ramón Gorgé, interpretadas por la Coral de los Santos Patronos, comenzaron a las 19:45 horas después de la santa misa.



Multitud de personas acompañaron a las imágenes durante el recorrido | Marta Maestre.

Tras este momento, la población se ha agolpado a las puertas de Santa Ana esperando con emoción y devoción la salida del Cristo del Buen Suceso, en primer lugar, y de la Virgen de la Salud, a continuación. En cuanto cada una de las imágenes salía del centro, a la vez que la AMCE Santa Cecilia interpretaba el himno nacional, se lanzaban aleluyas con la imagen de cada uno de los patronos. Estampas que también se lanzaron en diferentes puntos de la ciudad con el paso de ambas imágenes. En total había más de 40.000 aleluyas.

Las procesiones suelen contar con numeroso público que acompaña a las imágenes durante el recorrido, pero la salida de ambos patronos provocó que los fieles se

contasen por miles durante las cerca de dos horas de procesión.

Otro de los cambios que hubo en la tarde de ayer fue que las imágenes salieron de la iglesia y continuaron por la calle Los Giles debido a que la calle San Francisco se encuentra cerrada para que comiencen las obras.



En distintos puntos de la ciudad se lanzaron aleluyas | Marta Maestre.

Los días grandes de las Fiestas Mayores llegaron a su final con la entrada de los Santos Patronos en la iglesia de Santa Ana acompañados por miles de personas, así como el alcalde, Rubén Alfaro, la pregonera, Satur Rueda, el edil de Fiestas, David Guardiola, el presidente de la Cofradía de los Santos Patronos, Ramón González, y parte de la corporación municipal.



